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Целю дипломной работы является разработка предложений по совершенствованию организации складского хозяйства в ООО «ЛМЛ ультра».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Теоретические основы организации складского хозяйства

2. Анализ организации складского хозяйства в ООО «ЛМЛ ультра»
3. Направления совершенствования складского хозяйства ООО «ЛМЛ ультра»
Объект исследования: ООО «ЛМЛ ультра».

Предмет исследования: организация складского хозяйства и пути его совершенствования.

Методы исследования: обобщения, сравнительного анализа, экономического анализа, систематизации, приемы логической увязки данных.

Область возможного практического применения: торговые предприятия со средними и большими складскими помещениями.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 64 p., 3 pig., 26 tab., 28 sources, 4 enc.

WAREHOUSE, WAREHOUSE ECONOMY, LOGISTICS, WAREHOUSE LOGISTICS, LOGISTIC SYSTEM, STALLAZHI, EFFEKTIVNOST.

I aim the thesis development of suggestions for improvement of the organization of warehouse economy in ООО LML ultra is.

As part of achieving this goal by the author were as follows:

1. Theoretical bases of the organization of warehouse economy

2. The analysis of the organization of warehouse economy in ООО LML ultra

3. Directions of improvement of warehouse economy JSC LML ultra.
The object of this study is ООО LML ultra.

The subject of this study is organization of warehouse economy and way of its improvement.

Methods: generalizations, comparative analysis, economic analysis, classification, methods of logic linking the data.

The area of ​​possible practical application: trade enterprises with averages and big warehouse.

The author of the work confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from the literature of the sources and other theoretical, methodological principles and concepts are accompanied by references to their authors.

